

すぎたに

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」
2022. 11. 28 文責:校長 村川 司麻
平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181)
TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020
Eメール:neshiko@educet03.plala.or.jp
<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko>

健康教育の充実



10月、学校歯科医の山崎景右先生、山崎未咲子先生、けいすけクリニックの歯科衛生士の方々をお招きし、今年度も『親子ブラッシング教室』を実施しました。山崎先生からは、「歯みがきで大切なこと」等の御講話がありました。その後の歯の染め出しの活動では、先生方や歯科衛生士の方々と多くの方に細かに関わっていただき、一人一人の子どもたちに手厚くブラッシングの御指導をいただきました。子どもたちは、「磨き方が分かってきた」「こうすれば、磨けるね」と納得しながら歯の磨き方を学ぶことが

できました。

11月11日(金)、今年度2回目の歯科検診を行いました。今回も、山崎景右先生、山崎未咲子先生お二人で『歯と姿勢の検査』をしていただきました。また、授業中の姿勢も見いただき、子どもたち一人一人の健康な生活習慣の見直しとなるアドバイスをいただきました。

『健康マイスターカード』を活用して、ブラッシングや姿勢の意識化を図っています。また、歩いて登校や外遊び、ランニングや縄跳び等体づくりにも頑張っています。継続的な取組の成果もあって、姿勢、歯並び、ブラッシング状態、すべてが良くなっていると褒めていただきました。

本校は、学校保健委員会活動・PTA活動を中心に歯の健康教育を長年実践しています。昨年度からさらに姿勢と歯、体力向上をつなげた健康教育に取り組んでいます。『継続は力なり』です。その成果が、子どもたちの健康に確かにつながっています。今後も、学力や体力向上のため、取組の継続や一人一人の健康にきめ細やかに関わっていくことで子どもたちや家庭の健康に対する意識を高め、よりよい健康生活の習慣化を目指していきたいと思っています。歯科校医の山崎先生をはじめ、けいすけクリニックの方々には、学校や地域で丁寧な御指導、御支援を賜り深く感謝申し上げます。



たくさん、とれました！



10月末、「稲刈り」作業を終えました。今年度は、昨年度より多くのもち米を収穫することができました。PTA事業部の山田さんや町協の川上さんに教えていただきながら、稲刈りに励みました。しっかり手刈りや稲穂をまとめる経験が

できました。共に汗を流し、3～6年生みんなで成し遂げたことは、よい思い出にもなったことと思います。

1～4年生は、11月14日、「芋ほり」をしました。芋も昨年度より豊作で、たくさん芋が土の中から出てくると、大喜びの笑顔が広がっていました。芋苗植えから芋ほりの収穫まで、例年のように、久保さんにお世話になりました。今年度も御支援御協力いただきました皆様に感謝申し上げます



12月行事

- 1日(木) 少年の日
授業参観、学級懇談会
- 2日(金) 人権集会
- 4日(日) 中部地区マラソン大会
(9時開会式、10時30分まで受付、11時集合)
- 5日(月) 委員会活動、全校ボランティア
- 7日(水) 生活朝会、PTA執行部会(19時)
- 12日(月) 木曜日課(～16日) ※早めの下校
- 13日(火) 平戸市学力調査
- 14日(水) 年末の交通安全週間(～23日)
- 18日(日) 家庭の日
- 19日(月) マイエブロン(～22日)
- 23日(金) 終業式
- 24日(土) 冬休み(～1月9日)